
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL 9 DE MAYO DE 2024

DE LA COMISIÓN DIRECTIVA DE LA 

ASOCIACIÓN ARGENTINA DE ASTRONOMÍA

Siendo las 11:10 horas del 9 de mayo de 2024 se da inicio a la sesión ordinaria de la Comisión
Directiva (CD) de la Asociación Argentina de Astronomía (AAA). Reunidos en forma virtual se
encuentran la Dra. Mariana Orellana (MO), la Dra. Laura Suad (LS), el Dr. Carlos Vigh (CV), la
Dra. M. Silvina De Biasi (DB), la Dra. Ana Pichel (AP), el Dr. Emilio Donoso (ED), el Dr. Mariano
Dominguez (MD) y el Dr. Luis Mamanna (LM).

Orden del día:

1. Aprobar acta de la reunión 26 de Marzo.
2. Refrendar aprobación informes de becas de verano.
3. Informe de la reunión 60 años ley Sérsic.
4. Refrendar reempadronamientos de los socios Rafael A. Pignata, M. Belén Mari y Eduardo 
Gutiérrez. Tratar alta como socia de la licenciada Bellavita.
5. Informe de Tesorería.
6. Pedido de apoyo de ENIGMAs y de las III jornadas de Astronomía y Astrofísica.
7. A conocimiento reunión con Sergio Cellone.
8. AAPC y temas relacionados

Tratamiento del orden del día

1.- Se aprueba el acta de la reunión anterior con enmiendas menores.

2.- Se aprueban por unanimidad los informes de las becas de verano, se enviará la resolución donde
se deja constancia a los becarios.

3.-  Se aprueba por unanimidad el informe presentado por los responsables de la organización del
4th Regional Extragalactic Astronomy Meeting: 60 years of Sérsic’s Law realizado en la ciudad de
Córdoba del 4 al 7 de diciembre de 2023.

4.-  Se refrendan los reempadronamientos de Rafael A. Pignata mediante RCD 17, M. Belén Mari
mediante RCD 18,  Eduardo Gutiérrez mediante  RCD 19 y se acepta el  alta  como socia  de  la
licenciada Bellavita mediante RCD 20.

5.- Se toma conocimiento por parte de la CD del informe de Tesorería. MO comenta la necesidad de
averiguar posibilidad de inversión en Fondos Comunes de Inversión.

6.- Se aprueba por unanimidad otorgar aval académico y ayudas económicas a la primera reunión de
ENIGMAs por un monto de $500.000.- (pesos quinientos mil) y a las III jórnadas de Astronomía y
Astrofísica  por un monto de $150.000.- (pesos ciento cincuenta mil).

7.- Se dio a conocimiento de la CD la reunión entre MO, LS y LM con Sergio Cellone, entre los
principales temas se trató: su preocupación porque exista un diálogo mas fluído entre los distintos



centros astronómicos, acompañar la nota de RAICYT en reclamo de la situación científica nacional.
Además, se comentó la idea de promover, probablemente desde  generar un espacio de discusión en
la RAAA 66, la realización de un nuevo Workshop de Infraestructura Astronómica Argentina, de ser
posible, en 2025.

8.- Se dio a conocimiento que a partir  de junio la  representación de la AAA ante la AAPC la
realizará LS. Ya se pidió interiorización de los pasos a seguir para el pago de la cuota de membresía
de la AAA en la AAPC. Se dio conocimiento de la invitación a reunión de la EPAC (Encuentro
Permanente  de  Asociaciones  Científicas)  a  realizarse  el  16  de  mayo.  Por  último  se  dio  a
conocimiento que en la publicación Ciencia e Investigación de la AAPC se incluirá un un volumen
de astronomía organizado en torno a los temas que compartió la Dra. Castelletti el año pasado en
una charla.  La  AAA acompañará  ayudando a  establecer  los  contactos  con los  autores  que ella
propone.

Siendo las 14:00 se da por concluída la reunión de CD. 


